

7. Sekundärliteratur

Frankens Stiftungen. Eine Zeitschrift zum Besten vaterloser Kinder.

Halle (Saale), 1792

Fortsetzung des Verzeichnisses der Pränumeranten mit Einem
Reichsthaler, wie sie bey der Verlagshandlung eingegangen.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Fortsetzung

des

Verzeichnisses der Pränumeranten

mit Einem Reichthaler,

wie sie bey der Verlagshandlung eingegangen.

- Herr Hofprediger Usener, in Verleburg.
— Pfarrer Otterbein, ebendasselst.
— Graf von Reichenbach, in Zessell bey Dels.
— Vice-Präsident Graf von Hohenhat.
— Pastor Quarch, im Sächsischen.
— — Reik, in Ezdorf.
— Graf von Lynar.
— Ober-Appellationsrath Numann, in Zelle, 3 Exempl.
— Ragge, Kaufmann in Warschau, 3 Exempl.
— Inspector Wilde, in Bernstadt.
— Bräunert, Kaufmann in Brieg, 4 Exempl.
— Pastor Wilcke, in Schwibus.
— Nicolai, Lehrer am Jülichauschen Pädagogium.
— G. F. Busse, in Seehausen.
— Cand. J. C. W. Quenstädt, in Drenleben.
— Pastor Jacobi, im Hohensteinschen.
— — Kämpfe, ebendasselst.
— Münz-Cassier Grünhagen, in Breslau.
— Rictner, Kaufmann in Karlsbad.
— Fabricius, Luchfabricant in Burdscheid.
— M. G. Franke, Worchalter in Minden, 12 Exempl.
— Sicherer, Apotheker in Heilbronn.
— Wild, in Frankfurt am Mayn.

Herr

-
- Hr. Pastor Reish, in Perwer vor Salzwehel.
 — — Muhl, in Sanne.
 — — Lürck, im Zerbstischen.
 — — Uebele, in London, 5 Exempl.
 — von Krosigk, in Kropstede.
 — Superintend Claus, in Zahna.
 — Stud. Dube.
 — Dr. Williards, in Eslingen.
 — Pastor Kleffel, in Wscherleben.
 — Superintend Kleinow, in Salzwehel, 2 Exempl.
 — Subrector Seidel.
 — Subrector Eddt, in Rathenow.
 — Pastor J. Ch. Frensdorf, in Marnitz im Mecklenburgischen.
 — Diaconus Rudolphi, in Eisleben.
-